



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 172
11 de abril de 2016

La Unidad de Química capacita para la investigación

La Unidad de Química de la Universidad Central del Ecuador, organizó un curso de capacitación dirigida a los instructores, egresados de la facultad, con el objeto de fortalecer la formación académica a nivel de investigación científica.

Verónica Taco, docente y coordinadora de la Unidad Académica de Química consideró necesario brindar capacitaciones que mejorarán la calidad en la educación y servirán para cumplir con el criterio de acreditación respecto a la investigación científica. Se prepararon temas como: escritura de artículos científicos, metrología, estadística y el diseño de un experimento químico.

La coordinadora mencionó que tuvo la oportunidad de estudiar en la Universidad Nacional Autónoma de México, en donde adquirió una gran fortaleza en cuanto a la investigación científica por eso su propósito fue compartir su experiencia en el área de la investigación.

La profesora Taco participó como expositora en el tema del diseño de un experimento químico. Su principal mensaje a los instructores fue que para aprovechar recursos se debe planificar con el fin de obtener valores certeros y confiables. “No todos podemos hacer investigación científica sin las herramientas necesarias y sin planificación. No se debe hacer una investigación de varios ensayos – errores, el criterio de un químico es sumamente estricto y el componente de la planificación es importante”. **N.S**

